COURRIER DE L'OUEST DU MARDI 12 JUILLET 2016

Mazières-en-Gâtine. L'action continue



Les petits ruisseaux font les grandes rivières. Ramener des kilos de bouchons est très important pour les élèves de la classe ULIS, et Nathalie Martineau.

La classe Unité localisée pour l'inclusion scolaire (ULIS) du collège Roger-Thabault tire le bilan de la collecte des bouchons au profit du « Défi des mamans » en cette fin d'année scolaire.

Frédéric Joulain, professeur, et Nathalie Martineau, Assistante de vie scolaire, explique : « L'objectif était de s'investir avec les enfants dans une collecte de bouchons pour l'achat de fauteuils roulants handisport. Grâce à l'aide de Stéphanie Mary et de Florence Cerniac et de l'équipe des Etablissements d'hébergement pour personnes âgées

dépendantes (Ehpad) de Mazières et Chateau-Bourdin, des familles et des élèves, la récolte est d'une petite centaine de kilos. Nous continuerons l'action l'année prochaine et souhaitons ouvrir de nouveaux partenariats. »

Sachant qu'un bouchon pèse environ 1 g, une tonne rapporte 250 €, le moins cher des fauteuils coûte 7 000 € et le plus cher 20 000 €, il faut une récolte de 28 tonnes pour le moins cher et 80 tonnes pour le plus cher, la contribution de chaque partenaire du « Défi des mamans » est important

